

Hier wächst Vielfalt

Mehr Artenvielfalt: Privatmann legt Blumenwiese und Obstbaumhang an

Bayerbach. (bm) Josef Eichmeier hat nahe seiner Hofstelle bei Gerabach 43 Obstbäume an einem Hang gepflanzt und eine artenreiche heimische Blumenwiese mit einer Größe von 0,7 Hektar angesät. Damit schaffe der Privatmann Artenvielfalt und Ästhetik, meinte Helmut Naneder von der Unteren Naturschutzbehörde Landshut und Fachberater des Landschaftspflegeverbandes im Landkreis.

Für die Blumenwiese, die unzähligen Insekten und weiteren Tieren einen Lebensraum bieten wird, konnte das eigens für den Landkreis Landshut zusammengestellte Saatgut verwendet werden. Eichmeier wurde vom Landschaftspflegeverband und der Gemeinde Bayerbach bei seinem Vorhaben unterstützt.

„Die Blumenwiese wird im Frühling auch von der Kreisstraße zwischen Bayerbach und Mengkofen aus gut sichtbar sein und verschönert unsere Heimat“, meinte Bürgermeister



Artenvielfalt auf der Blumenwiese: Margerite, Wiesensalbei und Ackerwitwenblume.

Foto: Helmut Naneder

Ludwig Bindhammer anerkennend bei einem Ortstermin auf der Streuobstwiese bei Gerabach. Im Rahmen des Projektes „Landshut blüht“ seien in Stadt und Landkreis

rund 500 Obstbäume gepflanzt worden. 22 Hektar Blumenwiesen wurden angesät. Alles Maßnahmen für mehr Artenvielfalt und ein gesundes Ökosystem.